

ABSTRAK

KELAYAKAN BAHAN AJAR LKPD *KIAT MUDAH MEMAHAMI NOVEL “PULANG” MELALUI MODEL KOOPERATIF* UNTUK SISWA KELAS XII SMA KARYA FRANSISKA PRATIWI, DKK

Oleh

Rika Kasih Arti

Permasalahan dalam penelitian adalah bagaimana kelayakan lembar kerja peserta didik berjudul *Kiat Mudah Memahami Novel “Pulang” melalui Model Kooperatif untuk siswa kelas XII SMA Karya Fransiska Pratiwi, dkk.* menurut Badan Standar Nasional Pendidikan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan kelayakan terhadap lembar kerja peserta didik berjudul *Kiat Mudah Memahami Novel “Pulang” melalui Model Kooperatif untuk siswa kelas XII SMA Karya Fransiska Pratiwi, dkk.* Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini ialah lembar kerja peserta didik berjudul *Kiat Mudah Memahami Novel “Pulang” melalui Model Kooperatif untuk siswa kelas XII SMA Karya Fransiska Pratiwi, dkk.* Data dalam penelitian ini berupa data kelayakan isi, kelayakan penyajian, kelayakan Bahasa, dan kelayakan kegrafikan. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dokumentasi LKPD. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis konten.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Lembar Kerja Peserta Didik berjudul *Kiat Mudah Memahami Novel “Pulang” melalui Model Kooperatif untuk siswa kelas XII SMA Karya Fransiska Pratiwi, dkk.* telah memenuhi instrumen penilaian buku teks yang telah ditetapkan oleh BSNP. Hal ini terlihat dari hasil analisis berdasarkan segi kelayakan isi yang diperoleh skor 77,6% dengan kategori layak. Hasil analisis berdasarkan segi kelayakan penyajian dengan perolehan skor 80% kategori layak. Hasil analisis kelayakan bahasa dengan perolehan skor 76% kategori layak. Hasil analisis kelayakan kegrafikan memperoleh skor 82% dengan kategori layak. Berdasarkan hasil penelitian yang berupa analisis kelayakan terhadap bahan ajar LKPD berjudul *Kiat Mudah Memahami Novel “Pulang” melalui Model Kooperatif untuk siswa kelas XII SMA Karya Fransiska Pratiwi, dkk.* Dapat disimpulkan bahwa LKPD berjudul *Kiat Mudah Memahami Novel “Pulang” melalui Model Kooperatif untuk siswa kelas XII SMA Karya Fransiska*

Pratiwi, dkk. dapat digunakan oleh pendidik sebagai bahan ajar penunjang dalam proses belajar mengajar sehingga dapat mempermudah pendidik menyampaikan materi yang lebih focus serta terarah terhadap kurikulum yang berlaku pada saat ini.

Kata kunci : penilaian kelayakan, bahan ajar, lembar kerja peserta didik